

## MIS RECORRIDOS, SIN EXCESOS: MONREAL

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**El aspirante** a coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que su campaña ha sido apegada a los principios de Morena, "sin grandes excesos".

"La nuestra ha sido una contienda y campaña interna muy austera, demasiado austera, con gente que desea sumarse voluntariamente, sin grandes movilizaciones, por no llamar acarreo, sin grandes excesos (...) más bien ha sido una campaña apegada a los principios de Morena", afirmó en redes sociales.

Monreal Ávila subrayó que su recorrido por el país en busca de la candidatura presidencial ha estado apegada a "principios que no deben de olvidarse, porque fueron los que nos dieron origen para poder enfrentar los excesos del viejo régimen, y lograr abatir y erradicar el dispendio y el derroche que no debemos permitir que se mezcle a nuestra militancia".



EL SENADOR con licencia en la GAM, ayer.

